

11 HISTORIAS DE CÓMO SE CREARON
OCEÁNOS DE POSIBILIDADES

A man in a white long-sleeved shirt and dark trousers is standing on a rocky cliff edge. He is looking out over a vast, hilly landscape under a clear blue sky. The man is wearing white sneakers. The background shows rolling hills and a clear blue sky with some clouds. The overall scene is bright and sunny.

SALTANDO, PERO NO AL VACÍO

CARLOS ALBERTO LÓPEZ GONZÁLEZ



Carlos Alberto López González.

Colombiano oriundo de la pujante tierra santandereana. El municipio de San Gil fue testigo del nacimiento de este Ingeniero Financiero de la Universidad Autónoma de Bucaramanga que siguió su formación académica como Especialista en Gerencia de Mercadeo de la Universidad del Rosario y Dirección Integral de Empresas EDIME PID de la Universidad de la Sábana.

Siguió su formación en habilidades blandas estudiando Coaching Gerencial en la Universidad de la Sabana. El liderazgo es una de sus pasiones por lo que llevó a cabo estudios y formación en Liderazgo Esencial e Inspirador con Hwman Colombia. Tiempo después, realizó su Practitioner en PNL con la ACC y la ITA bajo la línea de John Grinder. Ingeniero Humano con formación en las 5 inteligencias para la felicidad con Altamente.

Cuenta igualmente con formación en BENZIGER - Thinking Styles Assessment Breakthrough NI, formación en Nuevo Código de la PNL de la ITA con John Grinder, Carmen Bostic St. Clair y Michael Carroll. Un apasionado en obtener nuevas herramientas como ser humano, continuó sus estudios y formación en DISC + Teoría del Color + Temperamentos Hipocráticos, para lograr mejores alineaciones del Talento Humano en las empresas o en sus sesiones de Coaching - Mentoring fundamentado en la Ontología.



SALTANDO, PERO
NO AL VACÍO

11 HISTORIAS DE CÓMO SE CREARON OCEÁNOS DE POSIBILIDADES

SALTANDO, PERO NO AL VACÍO

11 HISTORIAS DE CÓMO SE CREARON
OCEÁNOS DE POSIBILIDADES

“Hay libros que no parecen escritos para que la gente aprenda, sino para que se entere que el autor ha aprendido algo”

Johann Wolfgang von Goethe

Es el ocaso de 2019 en Bucaramanga y este libro ya lleva varias historias plasmadas.

SALTANDO, PERO NO AL VACÍO

11 HISTORIAS DE CÓMO SE CREARON
OCEÁNOS DE POSIBILIDADES



1ra edición - noviembre de 2021

Copy Righth 2020

Queda rigurosamente autorizado a promover y reproducir esta obra de forma parcial o total por cualquier medio o procedimiento, incluida la reprografía y el tratamiento informático, así como la distribución de ejemplares a toda aquella persona que crea que será de gran utilidad. Solamente quiero agradecerte para que este libro evite permanecer guardado y sin compartirse

Diseño y Diagramación

Juan Fernando Velásquez.

E-BOOK terminado en la ciudad de Medellín 2021

Impreso en la ciudad de Bucaramanga, Colombia, 2021

-  (317) 6424091
-  Carlos.alberto.lopez.g
-  @charlie1lopez
-  Carlos Alberto Lopez Gonzalez
-  Carlos Alberto López González
-  Carlos Alberto López González

Para **Silvia Margarita:**

Una ExtraOrdinaria esposa y un maravilloso regalo que el universo nuevamente pone en mi camino. Gracias por decidir hacer este recorrido de vida juntos.

Para **Julieta:**

Hija: eres una mujer que hace honor al significado de tu nombre, ese mismo que escogiste cuando aún estabas en el vientre de mamá:
"La que es fuerte de raíz"

ACÁ ALGUNOS DE MIS SALTOS

Algunos conscientes y otros no tanto

1. Prólogo.....	7
2. Entendiendo el GOLDEN CIRCLE y cómo está esquematizado cada salto.....	12
3. El ¿por qué de este libro? y el ¿Para qué dar saltos en la vida?	19
4. Mi primer gran salto público fue en una iglesia	23
5. Mi segundo salto hacia un accidente que marcó mis dedos.....	30
6. Mi tercer salto fue para aprender a vender dulzura	36
7. Mi cuarto salto fue para garantizar sueños	49
8. Mi quinto salto fue para reencontrar el amor de la vida	60
9. Mi sexto salto se dio para aprender a ser papá	71
10. Mi séptimo salto sucedió para vivir un E-Blue: Un Océano de Posibilidades	80
11. Mi octavo Salto fue para darme cuenta que construyendo juntos logramos más	88
12. Mi noveno salto se dio para darle vida a UPUAT LEADERSHIP	102
13. Mi decimo salto fue para crear SExV	112
14. Mi décimo primer salto es para honrar un acuerdo: Mi Ikigai	130
15. CAPÍTULO BONUS: Evita cambiar, naciste para transformarte	139
16. Gratitud	159

PRÓLOGO

Querido lector, este libro es una entrega total y absoluta del autor. En sus páginas describe los principales saltos de su vida, desnuda su alma con el único propósito de mostrarte sus aprendizajes para que de alguna manera sean útiles en tu vida.

La vida nos pone al frente, personas que no imaginábamos, seres que se cruzan en nuestro camino muchas veces sin buscarlo, con quienes compartimos experiencias que algunas veces juzgamos de agradables otras de desagradables, pero en realidad todo esto tiene un propósito superior, un aprendizaje, algo que puede que en ese momento sea invisible a nuestros ojos, pero en realidad es visible al alma y además es necesario en nuestro proceso de aprendizaje y de crecimiento.

Algunos nos enseñarán con dolor a los que llamamos profesores, algunos otros nos enseñarán con amor a los que llamaremos maestros y son estos, los unos y los otros que se nos cruzarán durante toda la vida para darnos lecciones, o así lo podremos interpretar, pero lo que en algunas ocasiones no vemos es que nosotros para ellos también somos profesores o maestros. Nuestra alma los ha elegido y por esto no somos o son buenos o malos, solo son parte del aprendizaje. Así, llegamos a este punto de nuestra vida donde podemos contar muchos profesores y muchos maestros también, además de los que vendrán.

La vida es perfecta, ella no se equivoca en las apreciaciones y las experiencias, por eso antes de juzgar que lo que nos ocurre es bueno o malo, preguntémonos ¿para qué me sucede esto?, ¿cuál es el propósito de lo que me ocurre?, así podrás ver de una manera diferente los sucesos de la vida y lograrás adquirir la práctica del aprendizaje.

Dentro de los maestros que se han cruzado en mi vida puedo listar muchísimos, alguien que se dispone con amor para cruzarse en el camino de otro, ¿es esto verdadero amor? Alguien que independientemente de las circunstancias elige caminar a tu lado dando amor. Si en este momento detienes tu lectura y comienzas a pensar en esos maestros, te aseguro que encontraras muchos, quizás más de los que hubieras pensado, incluso los niños, que puede que no los hayas considerado, pero en realidad ellos son los primeros, los niños están muy cerca de Dios y nos enseñan con demasiado amor, porque son inocentes, incorruptibles y su amor es infinito.

Estas personas que se cruzan en tu camino, sin elegirlo o buscarlo conscientemente, que te acompañan y con quienes vives experiencias, son almas con las que se hicieron un acuerdo previo, porque dos almas no se encuentran por casualidad. Ellas han elegido caminar juntas y se han ofrecido en amor para que la otra aprenda algo que requiere en su proceso de crecimiento. Carlos es una de esas almas que se dispone en amor, para entregarlo todo y este libro es parte de su valioso legado.

Saltando, pero no al vacío es un compendio de los principales saltos que Carlos Alberto López González ha dado en su vida, en su proceso de aprendizaje, que le han llevado a ser quién es hoy, un hombre completamente comprometido con el amor y el servicio, alguien en quién puedes confiar, alguien que ha decidido hacer de su vida un símbolo de inspiración, un ser espiritual que está viviendo junto a ti y junto a mí esta experiencia humana y nos hemos comprometido en caminar y aprender juntos.

Basado en el Círculo de Oro (Golden Circle) de Simon Sinek, considerando las tres preguntas que el autor plantea: Why: ¿Para qué? Propósito; How: ¿Cómo? y el What: ¿Qué?, el autor de este libro describe los once principales saltos en su vida, algunos consientes, otros inconscientes como él mismo los describe, detallando para cada uno de ellos las tres preguntas del Círculo de Oro.

En sí este libro es una lectura que nos sumerge en situaciones e historias que vivió el autor con ese análisis que nos da elementos en nuestra vida y nos permite entender la memoria de origen de su autor.

A mí personalmente me ha cautivado, me he gozado uno a uno los saltos narrados aquí, me ha permitido conocer más del autor y me he identificado en algunas de sus páginas con situaciones propias vividas. Desde niño Carlos Alberto tenía unos dones y talentos, que quizás al principio desconocía, pero con las diferentes oportunidades que la vida le fue poniendo al frente fue descubriéndolos, al principio un poco tímido, pero después muy convencido de sus habilidades fue explorando el mundo con altos y bajos como todos nosotros, pero con la certeza que su propósito superior aún estaba por escribirse.

En el transcurso de su vida fue descubriendo personas que lo fueron acompañando con ese propósito, a darle forma, fue aprendiendo a que cuando te caes, aprendes, te levantas y sigues, la vida es así con altos y bajos, pero nunca pierdes, siempre ganas o aprendes, así es la vida un constante aprendizaje.

Poder ver que lo que en algún momento tachamos de malo, en realidad no lo es, solamente es un aprendizaje que la vida nos pone en frente para superar algo, crecer y trascenderlo. La vida es como la escuela, si no aprendes algo a la primera te lo vuelve a presentar hasta que lo aprendas.

Carlos se ha caracterizado por ser una persona que le gustan los retos, por no dejarse abatir ante las dificultades, por siempre ponerle el pecho a las situaciones y enfrentarlas, esto le ha permitido vivir sin remordimientos. Es un ser humano como tú o como yo, con aciertos y desaciertos, pero siempre un constante aprendiz, dispuesto a servir y entregar su mejor versión.

En su libro nos comparte su intimidad y los momentos más felices de su vida, contando sus amores y la dicha de ser papá. Como buen líder, Carlos siempre soñó con la idea de dejar un legado, por eso desde joven buscaba enseñar, predicar y servir. En donde se desempeñaba encontraba la manera de mostrar su liderazgo y de transferir conocimiento y experiencia. Es así como conoce en su vida a personas que comparten su pasión por servir, enseñar, transferir e inspirar a otros y se da cuenta que construyendo juntos logramos más, aunque en ocasiones no nos demos cuenta. Con esto se verifica que dos almas no se encuentran por casualidad, que desde el inicio de los tiempos establecieron un acuerdo para encontrarse y caminar juntos, es así como Carlos encuentra a los que luego se convierten en cómplices, amores y escuderos de sus ideas para caminar juntos en un propósito superior común.

Carlos, amante desde niño de la astronomía, con una idea en su cabeza que a lo largo de los años le seguía retumbando como un martillo tratando de clavar un clavo muy fuerte, toma la decisión de darle vida a UPUAT LEADERSHIP, un

emprendimiento que siempre había soñado hacer. Su nombre tiene un significado muy profundo, basado en el libro "El Misterio de Orión" dedicado al estudio del antiguo Egipto, incluyendo las pirámides de Guiza, donde construyeron un vehículo para explorar estas pirámides que llamaron UPUAUT que significa "abridor de caminos". En la mitología egipcia era una deidad de la guerra y su representación era la de un lobo de pie en la proa de una barca solar. El lobo que es un animal salvaje que se caracteriza por el poder, pero a la vez es fiel a su manada.

Querido lector te invito a que disfrutes la lectura de este libro como lo he hecho yo, te des el permiso de dejarte llevar, trasportarte a cada una de las experiencias que describen estas páginas y sumergirte en historias verdaderas, valiosas y que otorgan aprendizajes.

Con amor,



SONIA JANNETH ORTÍZ PINEDA

Mujer, Hija, Esposa, Mamá, Profesional, Líder Inspiradora,
Aprendiz de la vida y la vida la colocó como Mentora de Carlos
dentro del Proceso MMP Mi Maestría Personal - Ser un
Símbolo de Inspiración



ENTENDIENDO EL GOLDEN CIRCLE Y CÓMO ESTÁ ESQUEMATIZADO CADA SALTO

Dejando de conseguir metas
para enfocarme en construir
propósitos

**“Un hombre sabio puede
aprender más de una pregunta
tonta, que lo que un tonto puede
aprender de una respuesta
sabia”.**

Bruce Lee

Comenzando el año 2012, llegó a mis manos una poderosa herramienta que llenó ciertos espacios que estaban incompletos en términos empresariales: Circulo de Oro (Golden Circle) es una creación de Simon Sinek, inglés de nacimiento que hoy cuenta con 47 años. En 2009, Sinek ofreció una de las charlas TED¹ que más reproducciones ha tenido, y allí se plantean 3 preguntas: El Qué, el Cómo y el Por qué (aunque me gusta más la traducción de: Para qué) de lo que hacemos.



¹ TED (acrónimo de Tecnología, Entretenimiento, Diseño) (en inglés: Technology, Entertainment, Design) es una organización sin ánimo de lucro estadounidense dedicada a las "Ideas dignas de difundir" (del inglés: Ideas worth spreading).

“How great leaders inspire action” (Cómo los Grandes Líderes inspiran a la Acción) fue el video que lo llevó igualmente a escribir el libro “Start with why: How great leaders inspire everyone to take action”, en el que desarrolla su idea de círculo dorado, un interesante patrón biológico que según él, explica por qué algunos pensadores, organizaciones y, ante todo líderes, pueden inspirar a otros.

Aunque el postulado puede parecer y sonar muy sencillo, me tomó cerca de 2 años integrarlo a mis acciones, y hoy es un tema que generalmente toco en mis talleres, conferencias y entrenamientos. Pasé de ser un espectador del Círculo de Oro, a convertirme en usuario. Hoy me considero un embajador de buena voluntad. Las 3 premisas del Círculo de Oro pueden iniciar de afuera hacia dentro, lo cual no es bueno ni malo, sin embargo, si quieres sacarle el mejor provecho, es mejor que lo inicies de adentro hacia afuera. De ahí que una de las frases más famosas que muchos de nosotros hemos escuchado, tenga hoy todo el sentido frente al postulado de Sinek:

**“Todas las respuestas que estás buscando, no están afuera.
Comienza a buscar dentro de ti y te darás cuenta que siempre han estado allí”**

Demos comienzo a estos 11 saltos, viajes en los que deseo invitarte a que te permitas leerlos. Son 11 saltos, 11 momentos, 11 aprendizajes, 11 historias donde con todas, algunas o alguna de ellas conectarás. Te invito a que a partir de hoy tengas la excelente costumbre de hacerte éstas tres maravillosas preguntas, esas mismas que hoy me estoy haciendo para escribir este libro y en donde quiero compartirte EL PARA QUÉ de ellas. Muy seguramente mis respuestas tengan sentido para ti, y te permitan llegar con mayor profundidad a las respuestas que te mereces y que tal vez estás buscando.

¿Para qué estoy viviendo esta situación (aprendizaje)?
¿Cómo afrontar el aprendizaje y sacarle el mejor provecho?
¿Qué estoy viviendo?

A estas preguntas les podemos encontrar poderosas respuestas sobre eso que hoy no estamos entendiendo y tal vez es la razón fundamental por la cual estamos en esa situación. Hay una frase que me gusta mucho parafrasear en mis conferencias y entrenamientos:

“La vida es tan buena maestra que, si no aprendes la lección, te la repite tantas veces sea necesario hasta que aprendas. Ella no lo hará de la forma en que deseamos, sino en la forma en la que lo necesitamos”

Permíteme explicarte de forma sencilla qué busca cada una de las tres (3) preguntas:

1. **El para qué**

Interesante pregunta dado que al quedar bien formulada, provoca en los seres humanos “INSPIRACIÓN”, los hace mover, conectar. Su importancia es vital, ya que la casi totalidad de los seres humanos queremos pertenecer, ser y hacer parte de una iniciativa, proyecto, grupo o sueño.

El “para qué” está conectado con nuestro sistema límbico, garantizando que nos “sintamos” seguros de lo que estamos haciendo, que “sintamos” que pertenecemos a algo, que dejamos de ser parte de una individualidad como manada, para convertirnos en parte activa de una “aldea”, una aldea con la cual me “siento” identificado y la cual me provee seguridad, me brinda confianza y por ende le entrego mi lealtad.

Sabemos que al interior, hay una serie de valores con los que comulgo, por lo que se me hace muy fácil tomar decisiones.

2. El cómo

Esta segunda parte nos brinda el paso a paso, las herramientas para lograr el propósito, permitiéndome identificar y visualizar claramente las diferentes ventajas y beneficios. El cómo está conectado con el sistema Neo-cortical, ese mismo que es capaz de crear un futuro para materializar sueños en el presente.

Podemos armar la estrategia que nos permite disipar las dudas, miedos, incertidumbres y preocupaciones que pueda estar experimentando antes y durante la ejecución. Acá es donde se construyen las políticas, procesos, procedimientos, manuales, tiempos y recursos con los que se va a poner en marcha nuestro POR QUÉ.

3. El qué

Sencillamente este punto es de focalización del resultado, el qué voy a materializar, qué tendré como resultado y dónde está la meta final. Nuestro Neo-Córtex sigue siendo una pieza fundamental en este tercer punto, pues brinda dirección y toma de acción, permitiendo cualitativamente medir el éxito, el logro, saber que lo conquistamos y que lo hemos conseguido. Esto es un gran combustible, dado que los seres humanos deseamos en lo profundo de nuestro ser, celebrar victorias, sirviendo de motivación para iniciar de nuevo, dándole movimiento al ciclo del círculo de oro.

Lo que acabas de leer fue insumo para encender motores y colocarnos en marcha en el año 2014, pues éstas mismas tres preguntas nos las hicimos el equipo conformado por Gilberto Gómez (Gerente del FGS), Sebastián Castillo (Ejecutivo Comercial) y éste servidor (Director de Negocios), con el fin de descubrir para qué estábamos en lo que estábamos como agentes comerciales del FNG (Fondo Nacional de Garantías).

Para esa época teníamos un reto inmenso, queríamos reinventarnos, hacer cosas diferentes a lo que ya habíamos logrado desde 2006, deseábamos que la gente sintiera que no era más de lo mismo y que teníamos un propósito mucho mayor, un propósito superior, un propósito que se debía ver reflejado en las cifras y resultados comerciales que finalmente logramos a finales de ese año. Fueron más de medio billón de pesos colombianos que junto al Sistema Financiero Santandereano se lograron desembolsar gracias a lo que nosotros hacíamos: "Servir como vehículo para permitir que miles de sueños de nuestros empresarios se hicieran realidad".

Desde ese entonces comencé a soñar que valía la pena dejar de ser oruga y realizar un tránsito en la vida. Debía ser crisálida, tomarme un tiempo para validar que tenía potencial, que tenía un qué, un cómo y debía conectar con el POR QUÉ y PARA QUÉ.

La vida luego me dio las respuestas que andaba buscando, solo bastó con ver mi vida desde el retrovisor para darme cuenta, que cada año había sido un entrenamiento, en donde se me habían entregado herramientas y recursos que en su momento no entendí el para qué. Cada momento, cada hora vivida había

sido previamente establecida por la “divinidad”, para que luego con un hilo sumamente delgado y extremadamente fuerte, se fueran manteniendo unidas las diferentes experiencias de mi vida. Todos tenemos ese hilo y la fuerza, solo que, por alguna razón nos empeñamos en enredarla en una madeja a la que le sacamos frase: “Esta es la vida que me tocó”, haciendo ver las cosas más complejas de lo que realmente son.

Solo era cuestión de tiempo, de paciencia y darme cuenta que necesitaba hacer el desacople, que debía dar un salto, ya no inconsciente sino totalmente CONSCIENTE, para colocarle alas al plan cósmico al que todo ser humano viene cientos de veces. Era momento de refinar, pulir y matizar esa luz interior que cada vez brillaba con más fuerza, que muy seguramente aprendió a apagarse, a encenderse y que aprendió que vinimos a tres cosas fundamentalmente como seres humanos:

- **A Cumplir nuestro Propósito...**
- **A servir a los demás desde nuestro propósito...**
- **A aprender a ser felices**

Así las cosas, si lo iniciamos de atrás hacia adelante y le colocamos algunos adornos lingüísticos, tenemos la siguiente declaración:

“Aprender a SER feliz es un maravilloso estado en el que quiero vivir, Sirviendo a los demás desde el cumplimiento de mi propósito”.

Como te comenté líneas arriba, las siguientes once (11) historias, son un recuento de algunos de los saltos más representativos de mi vida. Cada uno de ellos se fue sumando en silencio al siguiente, hasta llegar a un punto donde el silencio se convirtió en un gran sonido, un llamado, una trompeta cósmica que te avisa en total sinfonía, que ha llegado el momento, es momento de hacerte tus tres preguntas: Para Qué, Cómo y Qué. Del tamaño de las respuestas, prepárate, tu vida se convertirá muy seguramente en un símbolo de inspiración.

Las respuestas a las que llegues seguramente no son las que deseas, sin embargo, escucha tu corazón, ese maravilloso instrumento de guía que sabe llegar al puerto que te corresponde, así que CONFÍA, el universo jamás jugó, juega o jugará a los dados. Recuerda:

Para aprender a nadar hay que tomar agua, "POCA" para no ahogarte y la "SUFICIENTE" para darte cuenta que "APRENDSTE"

Carlos Alberto López González



EL POR QUÉ DE ESTE LIBRO Y EL ¿PARA QUÉ DAR SALTOS EN LA VIDA?



**“Es un pequeño paso para el hombre,
pero un gran salto para la humanidad”**

Neil Armstrong

Esta frase encierra tal cantidad de misterios que hoy seguimos con una de las dudas más grandes del siglo XX: ¿Realmente el hombre llegó a la luna ese 20 de julio de 1969? Vamos por partes, te llevarás grandes sorpresas con las siguientes líneas que tengo para ti.

Todo lo que tenga que ver con palabras como aviación, astronomía, NASA y astronautas han logrado cautivarme desde muy niño. Recuerdo tener alrededor de 10 años y estar en mi cama acostado mirando por la ventana hacia un cielo completamente despejado, de esos que se ven en los meses de enero y febrero.

Por esa época del año el cielo está generosamente despejado, las diferentes estrellas titilan con más fuerza de lo normal y sobresalían tres de ellas, tenían el poder de que fijara totalmente mi atención (aún hoy, a mis 44 años, lo hacen); son las 3 estrellas del cinturón de Orión. Sus nombres son 'Mintaka', 'Alnitak' y 'Alnilam', sin embargo, se les conoce como 'Las tres Marías' o 'Los tres Reyes Magos' y forman una brillante alineación donde una de ellas está ligeramente inclinada.



Representación de la Constelación de Orión

Ahora bien, por qué es importante ese dato: Mi pasión por estas estrellas, me llevó en mi adolescencia a conocer que fueron base fundamental para que los egipcios utilizaran sus posiciones y así construir las tres grandes pirámides de Giza: Keops, Kefren y Micerinos. Nada está suelto en esta corta vida, pues no tenía la menor idea de que esas noches, serían el génesis del nombre de mi empresa: UPUAT LEADERSHIP.

Podía pasar gran cantidad de minutos mirando al cielo mientras Morfeo (dios griego hijo de Hipnos y de la diosa Nix) me conducía a buenos y placenteros sueños, así como lo hizo durante siglos con emperadores y reyes. Lentamente Morfeo se apoderaba de mis ondas cerebrales, pasándome con cautela de Beta a Theta para luego enviarme a Delta o sea al sueño profundo. Mientras eso ocurría en la mayoría de las noches, generalmente una pregunta rondaba por mi cabeza:

¿Cuándo yo volvería allá?

La pregunta sigue sin una respuesta científicamente comprobable, sin embargo, en mi corazón hay una verdad: De ese lugar es de donde provengo. Mi alma se regocijaba (y hoy aún lo hace obviamente) con solo creer que es cierto, que vengo de las estrellas, más específicamente de la del centro del cinturón de Orión: de Alnitak.

Y acá es donde quiero invitarte a no creer lo que te voy a expresar, solo busca información y saca tus propias conclusiones. Los americanos no fueron los primeros en llegar a la luna. Precisamente tres años antes, el 3 febrero de 1966, la nave espacial rusa dio el primer salto con el "LUNA 9", logrando el primer alunizaje sobre nuestro satélite natural.

Ahora bien, los americanos efectivamente no fueron los últimos en ir a nuestro satélite. La Unión Europea también hizo su salto, enviando la sonda "SMART-1", la cual se estrelló contra la luna como estaba planeado, el 3 de septiembre de 2006.

El siguiente salto fue de los indios (como se les conoce a los nacidos en la India), llegando el 14 de noviembre de 2008 a bordo del "Chandrayaan 1". Ahora bien, en el 5to lugar estaban los chinos (los de la China), logrando con éxito posar el "Chang'e-4" en el lado oscuro de la luna, el pasado 3 de enero de 2019. Lo importante no es poner el huevo, lo valioso es saberlo cacarear para que el dueño de la granja te cuide y sepa que eres valioso. Los saltos en si son importantes, sin embargo, mira como 4 de ellos no fueron catapultados mundialmente y hoy muchos de nosotros desconocíamos que esto había ocurrido.

Este es el para qué de este libro, lograr que mis 11 saltos puedan ser cacareados públicamente y decirle a la vida que YO SOY valioso, así como tú también lo eres, sin embargo, de tus huevos te encargas tú. Finalmente terminarás leyendo este libro y con algo de certeza, el 1% de los que lo terminen, saldrán a escribir el suyo; si eso ocurre creo que he cumplido mi función: que haya un despertar de consciencia en los lectores, que salgamos al mundo y nos convirtamos a lo que estamos llamados a SER, un verdadero símbolo de inspiración.

